

Tarassowa Elisaweta

**Prorektorin für Wissenschaft der Universität für
Genossenschaften Belgorod
Professorin Dr.oec.**

**Probleme und Entwicklungstendenzen der
Konsumgenossenschaften in der Zentral-Schwarzerderegion**



- Die Stärkung der rechtlichen Lage der Genos – ist die grundlegende Tendenz der Entwicklung der Genossenschaften
- Tendierende Stärkung der Genossenschaften zur Zusammenarbeit mit den Staatsmachtorganen auf föderalen, regionalen und lokalen Ebenen

- Die Entwicklung der Mitgliederbasis der Genos – die tendierende Notwendigkeit und das Streben verschiedener Arten der genossenschaftlichen Organisationen ihre soziale Basis zu sichern und erweitern
- Die überwiegende Entwicklung des Genossenschaftssektors in der Landwirtschaft und Industrie – die Tendenz zur Entwicklung der Genos auf dem Lande

- Die Entwicklung der Ausbildung und die Erhöhung der Qualifikation der genossenschaftlichen Fachkräfte – als tendierendes Streben der Genos zu Erhöhung der Qualität der Verwaltung und der Tätigkeitsorganisation
- Einer der Schlüsselaspekte des modernen genossenschaftlichen Managements ist die Anerkennung des Genossenschaftlers für das Subjekt der Verwaltung (das Verwaltssystem) und auch des Besitzers (das Leitsystem)

- Das andere wichtige Problem, das ihre Lösung braucht, ist die Vervollkommnung der Verwaltung im System der Konsumgenossenschaften, die Bestimmung der Stelle und der Rolle des Vorstandes in der Konsumgesellschaft und ihrer Verein